



HAY ACUERDO PARA EL RELEVO DE SANTIAGO CREEL EN MESA DIRECTIVA

Por Luis Carlos Silva

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda y el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ignacio Mier, acordaron un relevo para la presidencia de la Mesa Directiva en el Congreso.

Tras una reunión que duró por más de hora y media señalaron que ya tienen una ruta para relevar al aspirante a la candidatura presidencial de la oposición del cargo, y que esta recaerá en un legislador panista.

Explicaron que se convocará a los integrantes de la Jucopo para elegir al nuevo presidente de la Mesa Directiva, basados en el acuerdo político original, suscrito por los tres grupos mayoritarios.

Al respecto, el diputado Santiago Creel refirió: "creo que ya encontramos un camino, pero hasta ahora estamos en eso. No hay plazo (para lograr un acuerdo)".

Por su parte, el presidente de la Jucopo refirió que aún no hay fecha para la reunión porque primero platicará con cada uno de los coordinadores, y después los convocará.

"Voy a convocar a la Junta de Coordinación Política para que elaboremos el acuerdo que se turne a la Mesa Directiva para, conforme a lo que establece la ley, se pueda hacer la renovación en su caso de la presidencia y se le dé cumplimiento al acuerdo político que suscribimos de manera fundacional los tres grupos mayoritarios con la participación del resto de los grupos parlamentarios que integran la Junta de Coordinación", concluyó Mier.



Foto: Cuartoscuro